

金武地区消防衛生組合 新採用職員

金武地区消防衛生組合では初めての女性消防士ということで、まだまだ未熟ではありますが、少しでも地域の方々が安心して暮らせる街づくりに貢献できるよう精いっぱい努めたいと思います。



與儀 美羽
(喜瀬武原)

小さい頃からお世話になった方々の安心安全を守りたいと思い、消防士になることを決意しました。消防士に必要な知識、技術を磨き上げ、立派な消防士を目指して頑張りたいと思います。



具志堅 柊哉
(前兼久)

退職教職員へ感謝を込めて！



3月30日、村役場で令和2年度恩納村立学校退職教職員感謝状贈呈式が行われました。定年退職を迎えた宇江城安朋校長（喜瀬武原小）、伊波真澄先生（仲泊小）に當山欽也教育長から感謝状が贈呈されました。

喜瀬武原出身でもある宇江城校長は「長い教員生活で最後に恩納村の学校に赴任でき、退職を無事迎えられたことにとても感謝しています」などの退職の言葉をいただきました。長浜村長からは「恩納村の子供たちのために様々な教育活動にご尽力され、将来、子どもたちが村の良き人材になるよう期待しております」と感謝の言葉が送られました。

退職後は健康に気を付けて、これまでの経験を生かしたご活躍を期待しております。

※伊波真澄先生は出席できなかったため別途贈呈しています。



最新型高規格救急自動車が寄贈されました！

社会貢献の一環として、地域における救急業務の高度化、救急業務体制のさらなる充実に貢献するため、全国の消防機関へ救急自動車の寄贈を行っているアステラス製薬株式会社から高規格救急自動車が寄贈されました。

寄贈に伴い、3月30日、金武地区消防衛生組合において受納式が行われました。

今回寄贈された救急車は、高度な救急救命処置を十分に行うことができる設備を備えた救急自動車です。

